

Première plongée avec caméra

Written by Max Guérout

Friday, 03 November 2006 00:00

There are no translations available.

- Première plongée avec caméra -



□ *Mesures de l'ancre au large*

□ *Crédit photo : Max Guérout*

Profitant d'une marée dont le coefficient augmente, nous allons tôt ce matin prendre des photos des ancres et des canons qui se trouvent près de la plage. Ils ont été mesurés hier dans des conditions particulièrement acrobatiques

Puis, nous profitons du beau temps pour mettre l'embarcation pneumatique à l'eau. La mer étant beaucoup plus praticable, la manœuvre se passe en douceur.

Il est toujours à craindre, dans ce genre d'opération, une mauvaise synchronisation et l'arrivée d'un train de vagues qui déferle quand l'embarcation se trouve dans la zone critique. L'histoire des débarquements à Tromelin est remplie de chavirages et de situations critiques.

Le but de l'opération est d'aller prendre les mesures de l'ancre du large et, pour la première fois, de filmer avec notre caisson sous-marin que nous avons jusqu'à présent épargné des dures mises à l'eau depuis la plage sur le site de l'*Utile*.

Première plongée avec caméra

Written by Max Guérout
Friday, 03 November 2006 00:00

